



## Justicia atenderá la prestación de servicios de la nueva oficina de ciberseguridad

El **Ministerio de Justicia** atenderá la prestación de servicios de la nueva **Oficina de Gobierno de Ciberseguridad**, creada en el seno del Comité Técnico Estatal de la Administración Judicial Electrónica (CTEAJE) para reforzar en todo el Estado la seguridad de la información digital de la Administración de Justicia **frente a ciberamenazas o ciberataques**.

La ministra de Justicia, **Pilar Llop**, ha señalado que desde el Ministerio están “muy **atentos a las nuevas formas de delincuencia que surgen en la red**”, y ha destacado que esta iniciativa sitúa la Justicia española “a la vanguardia en ciberseguridad y da, con este servicio, una respuesta adecuadas a los nuevos retos y riesgos que surgen en internet”.

En este sentido, esta oficina de ciberseguridad creada por el CTEAJE, órgano encargado de asegurar la interoperabilidad de sistemas y aplicaciones en el sector, así como la cooperación entre las distintas administraciones, se inscribirá en un nuevo **Subcomité de Seguridad**, puesto en marcha para

...